

Bayerischer Leichtathletik-Verband Bezirk Oberfranken

Kampfrichterfortbildung am 01.10.2022 in H o f

Unter reger Beteiligung fand auf Einladung des BLV-Bezirk Oberfranken am ersten Oktobertag eine Leichtathletik-Kampfrichterfortbildung statt. Am Lehrgangsort im Jahnheim des TSV Hof erlebten 19 Inhaber des blauen Kampfrichterbuches kurzweilige sechs Stunden. Für die Organisation sorgte Thomas Neubert (LG Hof), als Referent konnte der amtierende Kampfrichterwart des Bezirkes Oberfranken, Gerhard Sextl (Schönwald), gewonnen werden. Folgende Themen standen auf der Tagesordnung: internationale Regeländerungen (IWR), Anhänge aus der Deutschen-Leichtathletik-Ordnung (DLO), Fallbeispiele sowie Diskussionen und Aussprachen.



Hintere Reihe, ganz links, Referent Gerhard Sextl

Foto: Thomas Neubert

Es galt natürlich hauptsächlich, vorhandene Kenntnisse aufzufrischen und Regeländerungen für zukünftige Wettkämpfe anzuwenden. Sowohl derartige Fortbildungen wie auch alljährliche Einsätze als Kampfrichter sind gefordert. Am Ende wurden die Kampfrichter-Ausweise entsprechend verlängert.